

## VERSAILLES A UN INCROYABLE TALENT !

Dans le cadre de la Semaine des langues, le pôle anglais-espagnol du Pensionnat de Versailles a organisé un concours visant à mettre en avant les talents des jeunes tout en célébrant la richesse des langues étrangères.

Des élèves, allant du CM2 au BTS, ont eu l'opportunité de se produire dans des disciplines variées, telles que la danse, le chant, la récitation de contes, la déclamation de discours engagés, les jeux de rôle en anglais, espagnol, créole etc...

Cette première édition, animée par notre assistant de langue trilingue, a rencontré un franc succès. À suivre l'année prochaine !

